



店「甘露」を開業しました。先日、夫婦で行ってきました。大きくはないのですが、とても雰囲気の良いお店でした。

僕たちはランチタイムに行きましたので中国粥のセットとスイーツを食べてきました。とても美味しかったのはもちろん、何かゆっくりしてしまいました。残念ながら夜の営業はないので、ランチと喫茶のお店です。中国茶の種類も多く、日によっていろいろなイベントも開催されます。ご興味あればぜひお立ち寄りください。

場所は早稲田通りを高田馬場から早稲田方面に進み、明治通りを超え

て徒歩三分ほど。巢鴨信用金庫早稲田支店手前を左に入ったところですよ。(新宿区西早稲田3-4-11)

大学の講義

先日、母校の歯学部講義に行ってきました。僕は年に一度だけ、二年生に80分間話しています。未だに訪問歯科などはメジャーではないので、これから歯医者になる若者たちにいろいろな歯医者さんの形を見せることが目的の講義でした。

数年前からいきましたが、大学の同級生の子供がいるんです。以前から講義をやっているのです。最初の頃は後輩に話している感じでしたが、今や子供に話す感じです。

僕自身の講義はこの一コマですが、学生は全員僕のことを知っています。

実は母校の大学案内に卒業生の一人として写真付きで掲載されているもので：

さて、講義形態は年々変わっていて、スマホがないと授業が受けられないんです！出席登録、講義前テスト、講義直後のテストはすべてスマホで行います。今やそんな時代なんですね。

講義は、毎年そんなに変わったことを話さないのですが、学生の反応は様々。僕のような活動に興味を持ってくれる子もいれば、まったく興味のない顔をしている子もいます。ただ、卒業した時に意外と覚えていく講義ってあるんです。そんな一コマになるといいなあと思いました。

ちなみに僕が大学二年生の頃：勉強してなかったなあ。いや、講義に出てないか：